

Le kin-ball



Le jeudi 19 décembre 2013, nous avons participé à notre première rencontre USEP avec les écoles de Joussé et Saint-Romain.

Lors de cette après-midi, nous avons joué au kin-ball.

Un peu d'histoire...

Le kin-ball est un sport collectif créé au Québec en 1986 par Mario Demers, professeur d'éducation physique.

Les règles du jeu ont été élaborées de manière à mettre l'accent sur le respect des autres joueurs et des arbitres, l'esprit d'équipe et l'implication permanente de tous les joueurs.

Règles du jeu du kinball:

- 3 équipes (4 joueurs) de couleurs différentes : noir, bleu, gris
- un ballon de 1,22m de diamètre

Lors du service, les 4 joueurs doivent être en contact avec la balle.

Une équipe crie « Omnikin » suivi de la couleur d'un adversaire et sert la balle. L'équipe appelée doit attraper le ballon avant que celui-ci ne touche le sol. On peut récupérer la balle avec n'importe quelle partie du corps.

Si elle y parvient, cette équipe attaque à son tour une des deux autres équipes, et ainsi de suite, jusqu'à ce qu'une faute soit commise.

Si elle échoue, cette équipe remet la balle en jeu et les deux autres équipes obtiennent un point.

Une partie se déroule en 3 périodes gagnantes de 12 points.